

## **Gebäudekonsolidierungsprozess der Kirchengemeinde Buchen**

Der Kirchenvorstand informiert...

Der Kirchenvorstand der Kirchengemeinde Buchen sowie Pfarrerin Ann Schulte hatten für das Projekt „Gebäudekonsolidierung“ am 24. Januar 2024 zu einer 1. Informationsveranstaltung in die Kirche in Mittelbuchen eingeladen. Über 130 Gemeindeglieder sind dieser Einladung gefolgt und haben mit großem Interesse die Informationen über den aktuellen Stand der Initiative sowie die geplanten nächsten Schritte verfolgt. Nach einem reinen Informationsteil kam es zum regen Austausch mit den anwesenden Gemeindegliedern und es ergab sich die Möglichkeit Fragen zu stellen. Dem Kirchenvorstand ist es insbesondere wichtig, auf die Dringlichkeit hinzuweisen: Warum ist es notwendig, alle 6 Gebäude der Kirchengemeinde einer Wirtschaftlichkeits- und Zukunftsprüfung zu unterziehen?

Bereits während der Veranstaltung gab es einige gute Vorschläge, wie weitere Einnahmen über z.B. Veranstaltungen, Vermietungen oder Spenden erlangt werden könnten. Der Kirchenvorstand hat die Kirchengemeinde explizit gebeten, sich aktiv bei der Ideenfindung zu beteiligen. Es ist ihm insbesondere wichtig, die Gemeindeglieder und Interessierte in diesen notwendigen Prozess frühzeitig einzubinden. Es wurde allerdings auch klar, dass die Entscheidungen am Ende des Prozesses für jedes einzelne Gebäude nur durch den Kirchenvorstand getroffen werden können.

Als Ausblick am Ende wurde eine weitere Informationsveranstaltung für die erste Jahreshälfte 2024 angekündigt. In dieser sollen dann auch konkretere Zahlen für die einzelnen Gebäude genannt werden. Der Ort für die 2. Informationsveranstaltung wird die Kirche in Wachenbuchen sein.

Die Präsentation der Veranstaltung vom 24. Januar 2024 sowie zukünftig weitere Informationen finden Sie auf der Homepage der Kirchengemeinde Buchen (<https://www.buchen-kirche.eu/>).

Der Kirchenvorstand hofft auch zukünftig auf rege Beteiligung.

Treten Sie in den Dialog.

Für den KV: Kai Atzert / Susanne Müller